

Ressort: Gesundheit

Techniker Krankenkasse beklagt steigende Zahl von Adipositas-Kranken

Hamburg, 26.01.2017, 09:11 Uhr

GDN - Die Techniker Krankenkasse (TK) hat im vergangenen Jahr fast 700.000 Arztbesuche und knapp 130.000 Klinikaufenthalte mit der Diagnose Adipositas, also starkes Übergewicht, gezählt. Das geht aus Krankenkassen-Daten hervor, berichtet die "Rheinische Post" (Donnerstagsausgabe).

Im Jahr 2013 waren es nach TK-Angaben 580.000 Arztbesuche und knapp 92.000 Klinikaufenthalte. "Die Krankenkassen dokumentieren immer mehr ernährungsbedingte Krankheiten. Doch mit dem Dokumentieren und immer neuen Aufklärungskampagnen ist es nicht getan", sagte TK-Chef Jens Baas der Zeitung. Er kritisierte den umfangreichen Einsatz von Medikamenten. So habe im vergangenen Jahr durchschnittlich jeder Erwerbstätige für drei Monate Herz-Kreislauf-Präparate erhalten. Seit 2000 sei das Volumen dieser Medikamente damit um 80 Prozent angestiegen. Baas kritisierte, dass im Gesundheitswesen nahezu alle von der hohen Medikation finanziell profitierten, es aber kaum Anreize gebe, sich um die Gesundheit der Menschen zu kümmern. Deshalb sei der Gesetzgeber in der Pflicht, Rahmenbedingungen dafür zu schaffen, die schwerwiegenden Fehlanreize zum Beispiel beim Finanzausgleich der Kassen zu korrigieren.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-84427/techniker-krankenkasse-beklagt-steinende-zahl-von-adipositas-kranken.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619